

Honneur, le Lieutenant-Gouverneur Forget, a tenu à le recevoir avec l'éclat et toute la cordialité que sa courtoisie bien connue lui inspire en de telles circonstances. Le Rev. P. Van Heertum, curé de Régina, et les RR. MM. Garon, curé de Woolsey, Therriault, Missionnaire de Mont-Martre et Kostorz, vicaire de Régina étaient présents au dîner. Dans sa visite à l'école catholique de Régina, Son Excellence a constaté avec bonheur que cette école était très florissante.

A SAINT-BONIFACE —(Du 22 octobre au 27 octobre 1903)

Son Excellence est arrivée à Saint-Boniface, le 22 octobre, avec son secrétaire M. l'abbé Stickney, escortée du Rev. M. Az. Dugas, V. G., de M. le Maire Turenne de Saint-Boniface, et de plusieurs citoyens marquants de Winnipeg et de Saint-Boniface. Les cloches sonnaient à toute volée et le canon tonnait.

Après avoir été reçu par Mgr. l'Archevêque, Son Excellence a remercié les messieurs qui lui avaient fait cortège et il est allé dire la Sainte-Messe dans la chapelle intérieure du palais, il était 10 heures.

A 11 $\frac{1}{2}$ heures Mgr. l'Archevêque a présenté son clergé à Mgr. le Délégué en lui faisant remarquer que c'est un clergé missionnaire qui a fait de grandes choses, grâce à son esprit d'obéissance et d'abnégation.

Son Excellence a félicité le clergé du bon témoignage que lui rendait son Archevêque et l'a exhorté à continuer de s'unir à l'autorité pour sauvegarder, et au besoin pour défendre les droits de la sainte Eglise.

Dans l'après-midi, (à 3 heures,) tous les enfants de Saint-Boniface se sont réunis dans la cathédrale sous la direction des Rds. Frères de la Société de Marie, des Rdes. Soeurs Grises de Montréal, et des Rdes. Soeurs de Jésus Marie de Montréal, pour saluer Son Excellence.

Les petits garçons de l'Académie Provencher ont fait entendre le chant si touchant du "Laudate pueri Dominum" et